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７月１８日の第１回に引き続き，１０月１日に第２回
目の支援会議を開催しました。
この会議は本校学区の巡回相談について情報の共有を図るとともに，専門家チームの先生方から
助言をいただき，各事例について方向性の確認をするものです。また，今回は県総合教育センタ

ーで今年度から始まった「学校コンサルテーション」についての説明もいただき，共通理解を図
りました。
専門家チーム員の先生方をはじめ，みなさんご多忙の中，時間をやり繰りしてご参加くださっ

ています。よりよい支援ができるように，このような会を積み重ねていきたいと思います。
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Ｑ：本校の巡回相談を利用したことがありますか？

Ｑ：どの程度成果があったで
しょうか？

Ｑ：利用しなかった理由は何ですか？

その他，巡回相談について次のよう

なご意見ご要望をいただきました。

〇手続きを簡略にして欲しい。
〇研修で的確なご助言をいただき，
保育士自身が自信を持つことがで
き，大きな収穫でした。
〇早急に利用したいと考えています
〇大変誠実に対応してくださり，資

料も詳しく，支援方法も具体的で
した。
〇昨年ご指導いただきとても参考に
なりました。今年も是非お願いで
きればと考えています。
〇園には毎年気になる子どもがおり
対応の仕方に日々悩んでいます。
研修もあまり受けられないので，

園での子どもの様子を見て助言を
いただけたらありがたいです。
〇今後も指導してくださるとありが
たいです。


